

Crece exportaciones desde Las Tunas al mercado internacional

Categoría: Noticias Última actualización: Miércoles, 03 Abril 2024 11:52

Visto: 1290



Crece exportaciones desde Las Tunas al mercado internacional. Durante el primer trimestre del año la Empresa Agropecuaria de Las Tunas, bajo el sello Agrount, exportó al mercado europeo cerca de 400 toneladas de carbón vegetal, actividad comercial que consolidó a este renglón como el producto estrella de la entidad.

La salida de 20 contenedores por la Zona Especial de Desarrollo Mariel, en el occidente del país, permitió garantizar una buena parte de la creciente demanda de los clientes internacionales, a través de solicitudes que avalan la calidad del rubro y las potencialidades de la provincia para mantener las operaciones.

Argel Pupo Rodríguez, director de exportaciones e importaciones de Agrount, refirió en exclusiva a la Agencia Cubana de Noticias que la existencia de suficiente materia prima en suelo tunero sustenta la dinámica mercantil por medio de suministradores pertenecientes a Cooperativas de Créditos y Servicios, productores agropecuarios y otras formas de gestión.

Además, agregó el directivo, se fortalecen alianzas con empresas estatales de Holguín, Camagüey y entidades ganaderas de casi todo el país, lo que otorga una sostenibilidad en las producciones y la posibilidad de incrementar los volúmenes, pues existen pedidos para más de seis compañías extranjeras en las próximas semanas.

Aunque las intenciones de la empresa comprendían la exportación de cerca de 80

Crece exportaciones desde Las Tunas al mercado internacional

Categoría: Noticias Última actualización: Miércoles, 03 Abril 2024 11:52

Visto: 1290

contenedores desde enero hasta la fecha, la tensa situación con los portadores energéticos impidió alcanzar estas cifras; sin embargo, la búsqueda de alternativas para la transportación preservó la continuidad en los envíos.

Agroint exporta carbón vegetal conforme a los parámetros del mercado en tres clasificaciones: de primera, carbón mezcla y de segunda; a la vez, en esta etapa se incluyó la comercialización de carbonilla, a solicitud de los clientes.

Llevamos al mercado exterior también otros productos como el ají picante de la variedad chile habanero y realizamos una prueba dinámica para la venta, en la segunda quincena del actual mes, del plátano burro; tenemos intenciones de incrementar estas acciones y consolidar más renglones, pues existe el autorizo para boniato, yuca, coco, aguacate y otros productos agrícolas, puntualizó Pupo Rodríguez.

En este momento la empresa posee permisos para la explotación de insumos producidos en áreas certificadas de seis municipios tuneros, excepto en Jobabo y Colombia, en los que se trabaja por alcanzar también los estándares de calidad y la documentación requerida.

Otros renglones exportables en el territorio oriental aún no materializan las primeras operaciones comerciales: el limón persa y el níspero; el primero por la inexistencia de ofertas rentables para los productores en el extranjero y el segundo, por la falta de trampas fruteras en contra de plagas para el tratamiento en los campos, lo que impide su certificación por los especialistas de Sanidad Vegetal.

Con más de un año certificada como la primera empresa exportadora importadora de Las Tunas, Agroint trabaja en la concreción de nuevos clientes dentro de la Unión Europea y países del continente americano; una entidad agrícola protagonista del comercio exterior desde el Balcón del Oriente Cubano.

[Periódico 26](#)